

LE DÉPARTEMENT DU VAR INTERVIENT SUR LA RD 41

RÉFECTION DE CHAUSSÉE : PRÉPARATION AVANT MISE EN PLACE D'UN NOUVEAU REVÊTEMENT

Commune de Collobrières

À NOTER

► Travaux intégralement financés par le Département du Var pour un montant de 95 280 € TTC.

► Pour plus d'information sur les conditions de circulation sur le réseau routier départemental, vous pouvez consulter le site du Département : www.var.fr/routes/infos-routes

► Réalisation : Entreprise SVCR

Calendrier des travaux (sauf intempéries)

Phase 1 : Travaux de réparation, prévus du lundi 21 mars au vendredi 25 mars 2022 de 8 h 45 à 12 h et de 13 h à 16 h 30

Phase 2 : Travaux de revêtement prévus fin mai / début juin 2022

Le tronçon de RD41, sur la commune de Collobrières, constitue une voie de liaison vers Bormes-les-Mimosas. Cet axe, en raison de son tracé très sinueux, est relativement peu fréquenté par les automobilistes mais reste très emprunté par les cyclistes.

Le Département du Var va réaliser des travaux de réfection sur la RD41 à Collobrières (en direction du Col du Babaou dans le massif des Maures) pour apporter plus de sécurité et de confort aux usagers de la route.

L'opération consiste, dans un premier temps, sur environ 5 km à effectuer la réparation de la couche de chaussée vieillissante. Puis, dans un second temps, sera réalisée l'application d'un Enrobé Coulé à Froid (ECF) pour améliorer l'adhérence de la route.

Ce nouveau revêtement va apporter principalement une **meilleure sécurité**, une **meilleure rugosité à la chaussée** et également une **meilleure étanchéité**. Celui-ci protégera la RD41 contre les dégradations dues aux eaux de ruissellement.

Les travaux nécessitent la fermeture de la route (sauf pour les riverains), au droit du chantier, en raison de la faible largeur de la voie sur ce secteur très sinueux. Toutefois moins de 30 véhicules, aux horaires de bureau, devraient être impactés par cette fermeture.

CONTACT

► Lilia CACCIA
Attachée de presse
Direction de
la Communication
Département du Var
Tél. 07 86 46 55 29
presse@var.fr

Une déviation par la RD 88 sera mise en place.

Les communes de Bormes-les-Mimosas et de Collobrières seront informées en amont de l'intervention et des panneaux d'affichages seront posés par le Département.

Le Département invite les usagers au respect de la signalisation et à la prudence au droit des travaux.